



Penataan 5 KCB Dilakukan Bertahap

UMBULHARJO (MERAPI) - Setelah dilakukan penataan kawasan cagar budaya (KCB) Malioboro dan Kotabaru, tiga kawasan lain di Kota Yogyakarta akan ditata secara bertahap. Penataan tersebut sebagai upaya mempertahankan KCB sebagai kawasan lindung.

"Penataan kawasan cagar budaya di Yogyakarta dari pemkot akan tetap mempertahankannya sebagai kawasan lindung. Itu sesuai rencana tata ruang dan wilayah, itu masuk kawasan lindung," kata Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta, Edy Muhammad, Minggu (1/7).

Ada lima kawasan di Kota Yogyakarta sebagai KCB yakni Kraton, Malioboro, Pakualaman, Kotabaru dan Kotagede. Untuk Malioboro penataan oleh Pemda DIY dengan konsep semi pedestrian dan masih dikerjakan di sisi barat. Sedangkan Kotabaru sebagai kawasan Indis kolonial ditata Pemkot Yogyakarta dimulai dengan pelebaran trotoar. Penataan kedua KCB tersebut menggunakan dana keistimewaan DIY.

"Kawasan Kotabaru mulai menyentuh Jalan Suroto. Tahun depan penataan dilanjutkan di Jalan Sudirman sampai Tugu di Jalan Margo Utomo. DIY sudah menyepakati penataan itu

karena sebagai ekaki-kaki pendukung kawasan sumbu filosofi," terangnya.

Meski demikian kepastian dukungan anggaran dari Pemda DIY terkait penataan di Jalan Sudirman sampai Tugu Pal Putih itu perlu pembahasan lebih lanjut. Dia belum dapat memastikan secara anggaran dari DIY di tahun depan untuk penataan di lokasi tersebut karena pembahasan anggaran memerlukan persetujuan pihak terkait.

Sementara untuk KCB Kotagede, Pemkot Yogyakarta akan menata fisik pada saluran drainase di kawasan itu untuk mengatasi genangan air hujan. Namun untuk penataan lainnya belum. Mengingat KCB di Kotagede secara wilayah sebagian di Kota Yogyakarta dan Bantul. Dicontohkan pada Jalan Mondorakan di sisi utara masuk wilayah Kota Yogyakarta dan sisi selatan masuk wilayah Bantul.

"Nantinya Pemda DIY akan lebih banyak menangani di Kotagede karena wilayah itu perbatasan. Tahun depan rencananya Pemda DIY akan masuk penataan di Pasar Kotagede. Pemkot rencananya menata saluran drainase di Kotagede untuk mengatasi genangan air di sana," papar Edy.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			
3. Dinas Kebudayaan			

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005